
小Ｐ連からの活動報告

参加者の感想

●大きい通りはとても綺麗に掃除されいて気持ちがよかった

です。しかし、路地裏に入ったとたんタバコのポイ捨て

が目立ちました。

●ハロウィンの後だったのもあり、公園内はお菓子のゴミや

ペットボトルなどが多く落ちていました。

【聖蹟桜ヶ丘駅周辺 まち美化キャンペーン】
１０月３１日(月)に聖蹟桜ヶ丘駅周辺で実施された、

まち美化キャンペーンに参加してきました。


